

迎春 2024



一関出張所では今年も市内にある配志和神社にお参りし、一年の無事故・無災害をお祈りしました。今年も大きな事故、災害に見舞われませんように..

新年明けましておめでとうございます。昨年イベント事も多く活気が戻った一年でしたね。この調子で龍が天を昇るが如く、皆様にとって躍動の年となりますようお祈り申し上げます。今年もイベント報告やお知らせなど、幅広く皆様に一関出張所の活動をお伝えできるよう精進したいと思います。本年も「i・report」をどうぞよろしくお願い致します。



油流出事故にご注意を！

12月末、市内河川にて油流出事故がありました。ホームタンクから近くの側溝をつたい、河川に流れたようです。消防による油吸着フェンスの設置作業を2箇所で行い、数日後に油がないことを確認してから撤去しました。この時期、ホームタンクの破損や閉め忘れによる灯油の流出事故が多発します。事故の処理費用等は原因者負担になりますので、お気をつけてください。



Check !

- ホームタンクや保存容器に破損はありませんか？

- 油を小分け中に目を離していませんか？

- 配管場所に目印はありますか？

- 交通事故で車からガソリンが漏れることもあります。安全運転心がけてください。


バックナンバーはこちら→https://www.thr.mlit.go.jp/iwate/syuttyoujiyo/itinoseki/2023/2023_ichinoseki.htm

編集後記

この度の震災に際し、心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復旧をお祈りいたします。国土交通省ではTEC-FORCE(緊急災害対策派遣隊)が現場で被災状況の調査をしています。いてもたってもいられない気持ちですが、自分にできることを精一杯しようと思います。(い)